

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **06. Juli 2023** von Gemeinderätin
Mag. Astrid Schleicher

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 06. Juli 2023

Betreff: Mäharbeiten auf Grazer Friedhöfen
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Nachdem die Holding Graz aus „Energiespargründen“ vor allem bei den Gehwegen in Graz nicht mehr regelmäßig mäht, wächst die Gefahr durch verschiedene sich stark ausbreitende Pflanzen sowie die Gefahr von Zeckenbissen für Tier und Mensch.

Kürzlich erhielten wir jedoch Bilder eines Friedhofes, in denen die Grabsteine teilweise nicht mehr sichtbar waren. Hinterbliebene geben sich große Mühe, die Gräber ihrer Liebsten zu pflegen und im angemessenen Zustand zu halten. Ein pietätvoller Umgang mit den Verstorbenen und die Bemühungen der Hinterbliebenen sollten keinesfalls aus Kostengründen verloren gehen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, in welchen Intervallen aktuell auf Friedhöfen, die sich in der Zuständigkeit der Stadt oder einer Beteiligung/Tochter befinden, gemäht wird und wie eine ordentliche, den Anforderungen eines Friedhofes entsprechende Grünpflege sichergestellt werden kann.